

# El Año Interamericano de la Familia Decretan



**DIRECTOR PROPIETARIO.** — El señor Miguel Ángel Cáceres, ha sido nombrado Director Propietario por parte del Ministerio de Economía, ante el Instituto de Vivienda Urbana. El doctor José Manuel Pacas, Ministro, le toma la protesta de Ley.

## 4 Guardias Golpeados en un Vuelco en San Miguel

SAN MIGUEL.— Once personas golpeadas, entre éstas cuatro guardias, es el saldo de accidente de tránsito a inmediaciones del cantón El Papalón, Moncagua, K. 125 de la Panamericana a San Salvador.

Los guardias son José Nicolás Cortez, Julio César Cruz Alfaro, José Gilberto Serrano Iraheta y Arquímides Enrique Romero. Los civiles golpeados son Servando Fortillo Membreño, Tadeo Rodríguez Andrade, Venancia Villalta Portillo, Rafael Antonio Díaz Sorto, Arnoldo García Andrade, Celia Bertila Díaz y Eusebia Chavarria.

Los informes indican que las personas mencionadas se conducían en

el pick up P-82-166 que volcó. Era manejado por el motorista Santos Antonio Montecinos Salmerón, quien fue detenido por los mismos guardias. (Ramírez)

SAN MIGUEL.— La niña Irma Yanet Cruz, de seis años, murió de golpes y fracturas en accidente de tránsito, entre los Kms. 134 y 135 de la Panamericana a San Salvador.

Según la inspección, la niña se atravesó la carretera imprudentemente y fue arrollada por un panel color blanco. El motorista trató de evitar el accidente, pero no pudo. Era hija de Angel Cruz y Juana Amelía Ventura de Cruz. (Ramírez)

## 300.000.000 para Usuarios del Banco de Fomento

Anoche fue celebrado el décimo aniversario de fundación del Banco de Fomento Agropecuario. El acto especial estuvo presidido por el Presidente de la República, doctor Alvaro Magaña, el Presidente de la Asamblea Constituyente, mayor Roberto D'Aubuisson, el Ministro de Agricultura y Ganadería, Ing. Miguel Muyschondt Yúdice, el doctor Alfonso Rochac, uno de los fundadores y el Presidente y Vicepresidente de dicho Banco.

Durante el evento hicieron uso de la palabra el Presidente Magaña, el Presidente del Banco, el Ministro Muyschondt y el Dr. Rochac.

HABLA MUYSCHONDT DEL BFA

"Nuestra cartera de 366

millones de colones está ya al servicio de los actuales 50.522 clientes y en espera de nuevas demandas, que benefician directamente con crédito a 107.110 familias, que hacen un total de 581.000 personas", dijo don Carlos Enrique Palomo Castillo, Presidente del Banco. También la mayor área financiada ha sido de 365.513 manzanas y la participación en la producción de alimentos ha ascendido al 55 %.

Agregó que, "contamos en el país con 26 agencias y con 45 almacenes de depósito de insumos, y ninguno está a más de 20 kilómetros del domicilio de nuestros clientes".

HABLA MUYSCHONDT

Por su parte, el Ministro

—Favor pase a la página 17.

La Organización de los Estados Americanos decretó que 1983 fuera el "Año Interamericano de la Familia", manifestó la Dra. Dina Castro de Callejas, Procuradora General y Delegada Titular de El Salvador ante la Comisión Interamericana de Mujeres, CIM.

Ese decreto se emitió con la finalidad de que todos los Estados Miembros, tomen conciencia de la importancia que tiene la familia y revisen sus respectivos códigos y promulguen, si no existen, leyes que tiendan a ese fin.

Esto dijo la Dra. de Callejas en reunión con periodistas ayer. Estuvo acompañada de las Dras. Enma Ester Castro de Pinzón y Emilia Albertina

Montoya, Licenciadas Elizabeth Castillo y Vilma Sonia Aparicio.

Queremos dar a conocer las actividades que el Comité Nacional de Cooperación ha realizado con ocasión del Año Interamericano de la Familia, prosigue la doctora de Callejas. La verdad es que el Comité ha adquirido un compromiso ante la Comisión Interamericana de Mujeres, de promover en cada uno de los países miembros de la Organización de Estados Americanos, que se realicen actividades en beneficio de la familia, precisamente en este año de 1983, agrega.

El principal objetivo de esta reunión con periodistas es dar a conocer las actividades que a la fecha ha

realizado el Comité.

En primer lugar, dijo, por gestiones de la Procuraduría se logró que fuera declarado por la Asamblea Constituyente este año, como Año Interamericano de la Familia en el país. También, por gestiones nuestras se ha logrado la constitución de una Comisión, creada por decreto

ejecutivo como Comisión Nacional que va a coordinar todas las acciones que se van a desarrollar este año.

La Comisión ya tiene representantes de todas las Instituciones públicas y privadas que van a trabajar en beneficio de la familia, finaliza la Procuradora.

## Embajada de México Exige Requisitos a Turistas

La Embajada de México exige desde el 1º del presente mes, una serie de requisitos similares a Estados Unidos, para la obtención de visas de turistas.

Informan que tales requisitos son: Entrevista personal con el interesado, carta de trabajo, cuenta bancaria y presentar escrituras de propiedad.

Estas nuevas disposiciones de la representación diplomática de México, deben ser cumplidas por toda persona que desee viajar a territorio mexicano, por motivos de turismo, ya sea que viaje en forma individual o en excursiones.

Por otra parte, se co-

mentó ayer, la larga "cola" de personas que diariamente se notaba frente a la Embajada de los Estados Unidos, solicitando dicho país, ahora se ha trasladado a la Embajada de México.

Es notorio ver todos los días, desde las 4 de la mañana, muchas personas que colman la acera adyacente a dicha Embajada, para solicitar la tramitación de documentos para viajar a México.

Cuando logran llegar a la ventanilla donde los atienden, les dicen que ya pasó la hora y que regresen otro día.

—Favor pase a la página 25.

## En Masahuat, S. Ana 4 Soldados Mueren en un Ataque Terrorista

SANTA ANA.— Un Subargente de apellido Monzón y tres soldados murieron al hacer frente a regular número de extremistas, que antier en la madrugada atacaron sorpresivamente Masahuat, Guarneña, Laguneta, Los Apoyos y sus alrededores, inmediatos a la carretera de Santa Ana a Metapán. Se hablaba de parte de los vecinos de gran cantidad de heridos

entre la población civil. Masahuat es una localidad ubicada a cuatro kilómetros al oriente de la calle pavimentada que conecta con la carretera principal.

—Favor pase a la página 11.

## Cursos Gratuitos Inician el 16

En la escuela "MADIAN", establecida en esta capital como un Centro de Capacitación y de Extensión Cultural, impartirán cursos gratuitos a partir del 16 de mayo.

Informan los dirigentes del centro de estudios, que ahora las clases comprenden las materias de Relaciones Humanas, Periodismo, Fotografía, Teología e Inglés.

Los interesados pueden pasar a inscribirse o adquirir orientación sobre el

—Favor pase a la página 11.



LA OEA DECRETA EL AÑO INTERAMERICANO DE LA FAMILIA, con la finalidad de que se tome conciencia de la importancia que tiene la familia. Con ese fin, el Comité Salvadoreño de Cooperación ha elaborado un poster, el cual es mostrado, de izquierda a derecha, por la Lic. Elizabeth Castillo, Dra. Emma de Pinzón, Dra. Dina Castro de Callejas, (Procuradora), Dra. Emilia Albertina Montoya y Lic. Vilma Sonia Aparicio.



AHOGADO.— Mauricio Orlando Chicas Iraheta, de 30 años, murió ahogado en La Libertad. Militaba en el club Deportivo Lincoln, de la categoría de Ascenso.

## Premios "Superación 82" Entregarán a Empresarios

Los premios "Superación 82" serán entregados a los empresarios que en sus distintas ramas han enaltecido este sector pujante de la economía nacional.

Todos los años, SCIS premia a sus asociados en las cuatro ramas importantes, que son: Industria, Comercio, Artesanías y Servicios, dentro de las celebraciones de aniversario de la Sociedad en los primeros días de junio.

Para ello, ha remitido a la membresía un formulario donde proponen candi-

datos, para que una Comisión Especial estudie los currículum y determine los nombres de los empresarios que recibirán tal distinción, que viene a ser el premio para aquellos que luchan por dignificar y engrandecer a nuestra pequeña y mediana empresa.

En años anteriores, dicen en la SCIS, esta celebración ha tenido un significado profundo y se espera que este año alcance mayor brillantez, porque es justo reconocer que todos los pequeños y me-

dianos empresarios luchan denodadamente, brazo a brazo con nuestro pueblo, por salir adelante en esta dura prueba a que está siendo sometida nuestra Patria.

La Directiva de la Sociedad ha dado a conocer que recibirá los formularios de sus asociados, hasta el 20 de mayo para dar margen a los miembros de la Comisión Especial de poder evaluar todos los currículum y hacer una selección ajustada para conceder tales preseas.